

Conseil d'administration

Manuel Gómez Galán (Président)

Docteur en droit. Spécialisé en droit international et en relations internationales. Directeur de cours universitaires de troisième cycle sur la coopération au développement. Auteur de nombreuses publications sur sa spécialité. Lié à la coopération depuis plus de 20 ans.

Irene Molina Martínez (Secrétaire)

Docteur en pharmacie. Professeur accrédité dans le domaine de compétence de la santé. Académicien correspondant de l'Académie royale des médecins d'Espagne. Liée à la coopération depuis plus de dix ans.

Francisca Segundo Pérez (Vice-présidente)

Économiste. Experte en économie internationale, en commerce extérieur et en analyse économique. Auteur de plusieurs publications. Liée à la coopération depuis plus de 20 ans.

Elena García-Reyes Cueva (Membre)

Économiste. Experte en coopération au développement sur le continent africain. Elle a été promotrice et coordinatrice de programmes et de projets au Maghreb et au Sahel. Liée à la coopération depuis plus de 20 ans.

Ernesto Peláez Toro (Membre)

Économiste, spécialisé dans la gestion d'entreprise. Il a été directeur général de plusieurs entreprises. Il est lié au secteur non lucratif et à la coopération en Amérique latine depuis plus de dix ans.